

**PENGARUH KREDIT BERMASALAH DAN LIKUIDITAS TERHADAP  
PROFITABILITAS**  
(Suatu Studi Pada Persepsional Pegawai Perumda BPR BKPD Pangandaran  
Cabang Ciamis)

**ARTIKEL**

**Disusun untuk Memenuhi Salah satu Syarat  
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu**



Oleh,

**DEDE NURGANTINA**  
**NIM. 3402180237**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH CIAMIS  
2022**

**PENGARUH KREDIT BERMASALAH DAN LIKUIDITAS TERHADAP  
PROFITABILITAS  
(Suatu Studi Pada Persepsional Pegawai Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang  
Ciamis)**

<sup>1</sup>Dede Nurgantina, <sup>2</sup>H. Enas, <sup>3</sup>Mujaddid Faruk

<sup>1,2,3</sup>Fakultas Ekonomi Universitas Galuh

[<sup>1</sup>dedenurgantina344@gmail.com](mailto:dedenurgantina344@gmail.com)

**Abstrak**

Penelitian ini difokuskan pada Kredit bermasalah dapat mempengaruhi terhadap profitabilitas atau tingkat kesehatan bank. Selain itu likuiditas juga dapat memberikan pengaruh terhadap profitabilitas bank, karena likuiditas merupakan sumber utama dana yang digunakan untuk penyaluran kredit. Hal tersebut diakibatkan oleh belum optimalnya *switching cost* dan kualitas pelayanan yang diberikan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh kredit bermasalah terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis?; 2) Bagaimana pengaruh likuiditas terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis?; 3) Bagaimana pengaruh kredit bermasalah dan likuiditas terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis?. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif asosiatif. Populasi ini diambil dari seluruh pegawai di Perumda BPR BKPD Pangandaran Kantor Cabang Ciamis yang berjumlah 35 orang yaitu di bagian pemasaran dan operasional, sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah sebanyak 35 orang, yaitu seluruh pegawai di Perumda BPR BKPD Pangandaran Kantor Cabang Ciamis di bagian pemasaran dan operasional. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu observasi, studi kepustakaan dan angket. Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Kredit bermasalah pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis adalah baik serta termasuk pada kategori cukup baik. Kredit bermasalah berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis. Artinya kredit bermasalah semakin berkurang, maka profitabilitas akan meningkat dan skor yang paling rendah yaitu pada indikator kredit kurang lancar; 2) Likuiditas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis adalah baik serta termasuk pada kategori cukup baik. Likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis. Artinya apabila likuiditas semakin besar, maka profitabilitas akan meningkat dan skor yang paling rendah yaitu pada indikator rasio lancar (*current ratio*); 3) Profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis adalah baik serta termasuk pada kategori cukup baik. Kredit bermasalah dan likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas pada Perumda BPR BKPD Pangandaran Cabang Ciamis. Artinya apabila penerapan kredit bermasalah dan likuiditas optimal, maka profitabilitas akan meningkat.

**Kata Kunci: Kredit Bermasalah, Likuiditas dan Profitabilitas**